

【報告】 夏季「ケナフの会 出前教室」完了報告

紙すき出前教室報告:春日台児童館・神出自然教育園・井吹台児童館

2016年夏季「ケナフの会 紙すき出前教室」を 計画通り 実施し、終わることが出来ました！

夏季ケナフの会出前教室（7月26日～8月29日）を
11回実施し、完了しました。

出前教室は、多くの会員の皆さまが 参加して頂き、
児童たちへの指導で大きな成果を上げて頂きました。

会員各位のご協力に 厚く お礼を申し上げます。

わケナフの会会員参加:延88名 KSCケナフの会会員参加:延52名

出席の児童・父兄及び主催者側に喜んで頂きました。

出前教室参加児童+家族:571名

今秋も催しが計画されています。前

10月1日 「しあわせの村の自然を探そう・・・

ケナフ畑見学、竹の炭焼き、ケナフの紙すき」

を開催します。

会員の皆様のご協力をお願い致します。

活動に参加し「元気をもらいませんか?！」

【ご挨拶】 わ・ケナフの会 事業担当役員 森山俊邦氏

本年度の夏期紙漉き教室をお陰様で終了することができました。

これは、皆様が猛暑の中を教室に参加し、明るく親切に、そして工夫を凝らして
児童や参加の市民の皆様に対応して戴いたおかげと存じます。

大変ありがとうございました。

本年度の夏期紙漉き教室は11ヵ所もの会場で開催させて頂きました。

いずれの会場からも、参加の児童やご家族、児童館や地域の関係者の方々から
多くの感謝や御礼の言葉や

「良かった! 楽しかった!」との感想を戴いております。

今年度の秋・冬には、

- ・しあわせの村の自然を探そうイベント(旧花実の森)
- ・小部児童館で 紙すき出前教室
- ・神出自然教育園で紙漉き教室 の開催を予定しております。

引き続き御協力をいただけますようお願い申し上げます。